



## B. Saran-saran

Setelah memahami dan mempelajari serta menganalisa perbandingan antara hukum syari'at dengan hukum-hukum positif yang berkembang dalam masyarakat, maka diharapkan dengan adanya suatu lembaga atau peradilan yang merupakan satu kebutuhan hidup bagi masyarakat yang merupakan tugas yang mulia sebagai aparat penegak hukum, hendaknya dapat membawa dan menganalisis kepada kebajikan karena tidak dapat berdiri suatu pemerintahan tanpa adanya suatu lembaga yang dapat menyelesaikan pihak-pihak yang berperkara, serta tidaklah cukup untuk mewujudkan perbaikan umum dan keselamatan hidup masyarakat apabila disamping undang-undang itu tidak ada peradilan atau lembaga yang berwenang menjalankan undang-undang itu.

Sejalan dengan berkembangnya biro-biro konsultan hukum atau organisasi-organisasi bantuan hukum dan badan hukum lainnya diharapkan tidak hanya memberikan nasehat hukum serta menjamin hak-hak hidup seseorang yang diharapkan dapat mewarnai semua aspek kehidupan, oleh karena peran pemimpin dalam menentukan warna sistem sosial yang ada dan akhirnya sistem hukum, tata kebijakan yang berlaku pada dasarnya adalah merupakan jembatan antara ide pemimpin dan tata nilai masyarakat dimana melalui tata

nilai masyarakat dimana tata hukum tersebut pemimpin bidang melakukan perekayasaan sosial yang ada.



## P E N U T U P

Alhamdulillah penulis panjatkan rasa syukur Kehadirat Allah SWT. Yang Maha Bijaksana dan Maha Adil. Berkat taufiq dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul "URGENSI LEMBAGA BANTUAN HUKUM DALAM KAITANNYA DENGAN HAK ASASI MANUSIA MENURUT HUKUM ISLAM DAN HUKUM POSITIF".

Sudah barang tentu masih terdapat kepincangan dan kekurangan-kekurangan baik susunan kata-katanya maupun bahasanya yang masih kurang memadai selera para pembaca. Untuk itu harapan penulis hanyalah kritik dan saran yang membangun dari Bapak/Ibu serta handai taulan demi kesempurnaannya.

Akhirnya hanya do'a dan harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan mendapat ridlo dari Allah SWT. Amin ya Robbal 'alamin.